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Le résumeé :

"

Cette recherche qui intitulé les sémantiques symbolismes d’image
caricaturale, c’est un essai de comprendre la vraie signification de la bande
dessinée.

L'approche sémiologique de I'image caricaturale a contribué, a son tour, a
connaitre les particulier manifestations du discours iconique étant un
discours parallele au discours linguistique, et une langue pleine de
significations et de formes d'expression , Actuellement, I'image caricaturale
correspond a des dimensions plus intéressantes ayant été exploitée en
plusieurs domaines notamment la défense des problémes de la société
algérienne par la critique politique et critique économique et critique
social .

Les mots clés :( image, bandes dessinée , sémiotique, Symbole....)
Abstract:

This research which titled "semantic symbolisms of caricature picture, is an
attempt to understand the true meaning of comics.

The semiological approach of the caricature image has in turn contributed
to knowing the particular manifestations of iconic discourse being a
discourse parallel to linguistic discourse and a language full of meanings
and forms of expression. Caricaturale corresponds to more interesting
dimensions having been exploited in several fields including defending the
problems of Algerian society by political criticism and critical economic
and social critic.

Key words : (picture, cartoon, Semiotics, symbol ....)






